

# Herausforderungen und Charakteristika standardisierter Verträge im digitalen Zeitalter



## Standardisierte Verträge – zwischen Privatautonomie und rechtlicher Kontrolle

Herausgegeben von Prof. Dr. Johann Kindl, Prof. Dr. Maria Pilar Perales Viscasillas und Prof. Dr. Tatiana Arroyo Vendrell

2017, 314 S., brosch., 82,- €

ISBN 978-3-8487-3958-5

eISBN 978-3-8452-8243-5

(Europäisches Privatrecht, Bd. 48)

[nomos-shop.de/29293](http://nomos-shop.de/29293)

Herausforderungen und Charakteristika standardisierter Verträge im digitalen Zeitalter. Dieser Tagungsband beleuchtet standardisierte – auch elektronische – Verträge aus unterschiedlichen Perspektiven und behält dabei spanisches, deutsches und europäisches Recht im Blick.

Mit Beginn der digitalen Revolution sind standardisierte Verträge – insbesondere in Form elektronischer Verträge – im Geschäftsverkehr zur Regel geworden. Nicht nur der Vertragsschluss selbst, sondern auch die Vertragsanbahnung sowie die Durchführung

und Aufhebung von Verträgen werden dabei zunehmend standardisiert. Dies stellt im grenzüberschreitenden Verkehr Aufgaben sowohl an nationales wie an europäisches Recht.

In diesem Tagungsband diskutieren Juristen von insgesamt 10 spanischen und deutschen juristischen Fakultäten die Herausforderungen durch standardisierte Verträge aus spanischer, deutscher und europäischer Perspektive. Dabei werden Erfahrungen ausgetauscht und die Umsetzung europäischer Vorgaben verglichen.



Unser Wissenschaftsprogramm ist auch online verfügbar unter: [www.nomos-elibrary.de](http://www.nomos-elibrary.de)

**Bestell-Hotline** (+49)7221.2104-37 | **Online** (versandkostenfrei) [nomos-shop.de](http://nomos-shop.de) | **E-Mail** [bestellung@nomos.de](mailto:bestellung@nomos.de) | **Fax** (+49)7221.2104-43 | oder im **Buchhandel**



978-3-8487-3958-5 Kindl u.a. **Standardisierte Verträge**

82,- €

Name, Vorname:

Tätigkeitsschwerpunkt:

Firma, Institution:

Tel.-Nr. für Rückfragen:

Straße:

E-Mail:

Ort:

Unterschrift:

Ich bin damit einverstanden, dass ich über interessante Produkte per E-Mail oder telefonisch informiert werde.

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an den Nomos Verlag, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. 07221/2104-37 genügt. Alle Preise inkl. MwSt. zzgl. Versandkosten.



# Challenges and Characteristics of Standardized Contracts in the Digital Age



## Standardisierte Verträge – zwischen Privatautonomie und rechtlicher Kontrolle

Edited by Prof. Dr. Johann Kindl, Prof. Dr. Maria Pilar Perales Viscasillas and Prof. Dr. Tatiana Arroyo Vendrell

2017, 314 pp., pb., € 82.00

ISBN 978-3-8487-3958-5

eISBN 978-3-8452-8243-5

(Europäisches Privatrecht, vol. 48)

[nomos-shop.de/29293](http://nomos-shop.de/29293)

Challenges and characteristics of standardised contracts in the digital age. This conference volume discusses standardised – also electronic – contracts from different perspectives while keeping in mind Spanish, German and European law.

Since the onset of the digital revolution, standardised contracts, especially in the form of electronic contracts, have become usual in business transactions. Not only the conclusion of the contract itself, but also the initiation, execution and cancellation of con-

tracts are becoming increasingly standardised. In cross-border transactions, this trend challenges both national and European law.

In this conference volume, jurists from overall 10 Spanish and German legal faculties discuss the challenges of standardised contracts from a Spanish, German and European perspective. Experiences are exchanged and the implementation of European standards is compared.



Academic research and scholarly publications are also available on our online platform: [www.nomos-elibrary.de](http://www.nomos-elibrary.de)

**order hotline** (+49)7221.2104-37 | **online** [nomos-shop.de](http://nomos-shop.de) | **e-mail** [orders@nomos.de](mailto:orders@nomos.de) | **fax** (+49)7221.2104-43 | or contact **your local bookstore**



978-3-8487-3958-5 Kindl u.a. **Standardisierte Verträge**

€ 82.00

Name

Company / Institution

Address

Date, Signature

You can withdraw from this order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Verlagsauslieferung, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee.

